



Paul Wurth SA

## **L'Etat doit maintenant assumer ses responsabilités et garantir le soutien inconditionnel du maintien dans l'emploi**

*Luxembourg, le 18 février 2021* – Suite à l'annonce de l'Etat luxembourgeois de céder ses parts détenus au sein du groupe Paul Wurth SA, le LCGB, syndicat majoritaire et porte-parole, a dans l'immédiat demandé une entrevue urgente auprès des Ministres des finances et de l'économie afin de comprendre ce désengagement de l'Etat.

Le LCGB déplore fortement que la première empreinte de la sidérurgie luxembourgeoise soit vendue à une entreprise étrangère au sacrifice de son histoire de plus de 150 ans au Grand-Duché et sa forte identité économique. De plus, aujourd'hui, le groupe SMS doit faire face à une importante restructuration, voilà pourquoi le LCGB insiste d'obtenir les garanties nécessaires que cette refonte du groupe n'aura pas de répercussions négatives sur l'emploi au Luxembourg.

Heureusement, l'entreprise « phare » Paul Wurth a su faire preuve d'adaptation technologique et se concentre sur une stratégie de développement pour des procédés d'avenir de fabrication de l'acier très réputés au travers du monde.

Fidèle au modèle du dialogue social luxembourgeois, le LCGB et la direction ont toujours su faire face à aux différentes crises traversées en conservant l'emploi à l'aide des mesures sociales d'accompagnement. Ce modèle doit, sans conditions, se poursuivre durant cette période de négociation. Chaque partenaire et particulièrement l'Etat doit maintenant assumer ses responsabilités et garantir le soutien inconditionnel du maintien dans l'emploi.

**Contact :** **Robert FORNIERI, secrétaire général adjoint**  
**GSM :** +352 691 733 036  
**E-mail :** [rforneri@lrgb.lu](mailto:rforneri@lrgb.lu)